



Lions-Präsident Gerald Murrer mit seiner Frau Martina beim internationalen Lions-Meeting. Foto: Lionsclub

Digitales Meeting der Lions

Der Lionsclub Straubing hat sich mit seinen Partnerclubs aus Österreich, den Lions Linz Nibelungen, und dem Partnerclub aus Frankreich, den Lions Romans Bourg-de-Peage, getroffen. Das Treffen fand online statt. Corona bestimmt das Präsidenten-Jahr von Gerald Murrer. Gerade das grenzüberschreitende Austauschen ist ein wesentlicher Schwerpunkt im Club-Leben der Lions und genau deswegen war es Murrer wichtig, dies zumindest digital durchzuführen.

Er hatte einen Powerpoint-Vortrag vorbereitet, in Deutsch und Französisch. Inhalt waren die Schwerpunkte der Lions in Straubing seit Sommer diesen Jahres. Die wesentlichste Aussage von Gerald Murrer war: „Jeder Lion begrüßt das erste Ziel unserer internationalen Gemeinschaft, den Geist gegenseitiger Verständigung unter den Völkern der Welt zu wecken und zu erhalten. Das Leitbild Vielfalt mahnt uns. Wir stehen vorurteilsfrei für Völkerverständigung, Vielfalt, Toleranz und Akzeptanz.“ Es nahmen sehr viele Mitglieder aus den verschiedenen Clubs am Meeting teil. -red-